

1995

平成7年

- 1995 3月 (平成7年) 一般質問の発言時間を20分に定める ④1
- 4月 高齢者等福祉世代交流活動施設「千本プラザ」オープン
- 9月 沼津市議会と沼津市自治会連合会が核実験全面禁止などの署名活動を実施 ④2

1995

- 10月 すべての核兵器の廃絶を求める意見書を全会一致で可決
- 11月 沼津市議会と沼津市自治会連合会の代表が中、仏の両大使館へ核廃絶署名23万人分を提出
- 1996 3月 (平成8年) 香貫大橋開通



一般質問を20分に制限

沼津市議会 共産抗議

沼津市議会は議員の一般質問時間を八十分間に制限することを決定。議員が質問を三回まで提出する場合、三ヶ月以内に答えることとし、議員が質問を明らかにしない場合は審議の範囲外とされる。

金運営費を減らすため、議員の質問時間は三十分間が最短。

④1 一般質問の発言時間を定める

限られた日程の中で、より多くの議員に質問の機会を保証すべく、発言時間を1人20分と定め、現在に至っている。

核実験抗議の署名活動

沼津市議会は議員の一般質問時間を八十分間に制限することを決定。議員が質問を三回まで提出する場合、三ヶ月以内に答えることとし、議員が質問を明らかにしない場合は審議の範囲外とされる。

金運営費を減らすため、議員の質問時間は三十分間が最短。

沼津市10万人達成に手ごたえ

沼津市議会は核実験署名運動に積極的な協力姿勢を示す高校生ら=沼津市閑一色の沼津城北高校で署名活動を行った。市内外の各市議会で署名活動が実施され、全国で10万人以上が署名した。沼津市議会は、この署名活動の意義を認識し、議員の署名を確認した。

④2 市議会と自治会連合会が核実験抗議の署名活動を実施

中国及びフランスの核実験に抗議し、国際社会における核実験の全面禁止と核兵器廃絶を目指して市議会と自治会連合会が共催で署名活動を実施。

9月28日の街頭署名開始から1ヶ月の間に市内外から233,980人の署名が集まり、11月7日には市議会と自治会連合会の代表がこの署名簿を携えて首相官邸、中国大使館及びフランス大使館へ出向いて、核実験の全面禁止と核廃絶を訴えた。

- 1997 2月 (平成9年) 市議会で広島市長が被爆後の都市再建について演説 ④3
- 4月 上土町・通横町地区市街地再開発事業が竣工 ④4
- 4月 我入道の渡し船の運航を再開



被ばく後の都市再建説明



「平和都市」市民に講演も

平成9年

世の中の出来事

- 1995(平成7年) 阪神・淡路大震災 地下鉄サリン事件
- 1996(平成8年) 毒害エイズの問題で国も謝罪 病原性大腸菌O-157が猛威
- 1997(平成9年) 香港、中国に返還

1997 平成9年

1997

④3 市議会で広島市長が演説

核兵器廃絶平和都市宣言10周年を記念し、当時の広島市長が本会議場において、被爆後の広島市の都市再建について演説を行った。

本会議場で他の自治体の首長が演説するのは初めてで、議場での演説に続き、市民を対象とした講演会が開催され、講演後「核兵器のない平和な世界の実現を求める'97沼津宣言」を採択した。

**④4 上土町・通横町地区市街地再開発事業**

左側の写真に写っている一部(上土町南東)が再開発され「ナティ」が建設された。